

{besps}secretariageneral10052017|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió en su despacho durante la mañana del pasado día viernes 5 de mayo al titular de la Superintendencia de Seguridad Región Interior Centro comisario general Nicolás Ordás, quien fue acompañado por el Secretario de la Superintendencia comisario Marcelo Urrejola y por la titular de la estación de policía comunal de Roque Pérez comisaria Ana Bucci.

Dialogaron sobre las diversas problemáticas que atañen a la seguridad de la región y el Intendente Gasparini destacó los trabajos que se vienen realizando en el distrito, no solo en materia de seguridad, sino en educación, salud, deporte, etc.